

# とうにうん

第 6 号 2015 年 1 月 1 日  
J R 東 海 労 東 二 運 分 会  
責 任 者 今 城 敬 一  
編 集 教 宣 部

明けておめでとうございます！  
**集団的自衛権の行使容認・特定秘密保護法案反対！**

**いま反対しなければ必ず後悔することになる！**

## 組合員の皆さん！1年間ご苦勞様でした！

昨年末の衆院選挙において、自民・公明党の与党は、議席の3分の2以上を確保する圧勝となりました。集団的自衛権の行使容認、特定秘密保護法案の閣議決定、憲法解釈の変更など、日本が戦争のできる方向に加速してしまいます。特定秘密保護法により、公務員、マスコミ関係者など秘密漏洩などで厳罰とされます。民間人においても同じです。報道機関を縛り、国民の知る権利や表現が脅かされてしまいます。

安倍政権を長期政権にしてはなりません。憲法改悪「戦争への道」へ進もうとしています。絶対に止めなければなりません。そのためにもすべての戦争政策に反対し、市民団体と連帯し、安倍政権 NO!と突きつける闘いに組織の総力を挙げて取り組んでいきましょう。

会社は、前社長自ら「リニアはペイしない」と言っています。民間企業においてはあり得ないことであります。また、今期は史上最高の営業成績にも関わらず、年末手当を上げることもなく、労働条件は悪くなる一方であります。一部の福利厚生も廃止するなどリニア建設にかかる費用が圧迫しているようであります。そのために社員を犠牲にしています。

職場では、社員の大切な年休が無駄に簡単に流されています。明らかに年休が完全消化できない状況であり要員不足であります。リニア建設の莫大な建設費用のため、人件費削減を押しやるためではないでしょうか。

## 戦争をさせない・戦争ができる国にさせない！

私たちは、「戦争をさせない」「戦争ができる国」にさせないためにも安倍政権の暴走を許さない。いま反対しなければ必ず後悔することになります。

憲法改悪阻止・平和と民主主義を守り抜くために、結集する仲間と連帯して闘っていきましょう。

組合員のみなさん！ 素敵な1年になりますように！